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Es para Fedepalma motivo de orgullo formar parte de esta maravillosa 
campaña de educación ambiental eco-SoS, y que tan bien ilustra el libro del 
mismo nombre escrito por María Villegas y Jennie Kent, convertido en una 
herramienta interactiva diseñada para impactar a los ciudadanos del futuro: 
nuestros niños.

Las aventuras que emprende el oso llamado Eco, en un viaje alrededor del 
mundo buscando a sus amigas las abejas, son la excusa para sumergir a los 
pequeños lectores en los temas ambientales que deberían ser una preocupa-
ción de todas las sociedades del planeta: consumismo, contaminación del 
aire, contaminación del agua, selvas húmedas, calentamiento global, hambre 
y pobreza, deforestación, especies en vía de extinción, guerra, rellenos sani-
tarios y educación. 

Hace pocos meses el editor Benjamín Villegas le dio a conocer a Fedepalma 
el proyecto y, permítanme usar una expresión poco ortodoxa para describir 
el impacto que le causó a la junta directiva y a todos los que asistimos a la 
presentación: quedamos descrestados.

No solo por sus mensajes, sino por la forma tan ingeniosa de transmitirlos. En 
un libro tipo almanaque cada enfermedad ambiental de la Tierra se explica me-
diante un cuento ilustrado para que los niños reflexionen y realicen actividades 
en su vida cotidiana, con sus familias y amigos, como parte del grano de arena 
que todos y cada uno de nosotros debe poner para que viva el planeta. 
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En palabras de una de las autoras, la educadora Jen-
nie Kent: “Somos muchos, muchos los habitantes 
del planeta, y si todos hacemos unos cambios muy 
pequeños, es muy fácil lograr cosas muy grandes. 
Porque el problema no es el planeta; el planeta seguirá 
ahí, pase lo que pase; el problema es si los humanos 
podremos seguir viviendo en él”.

Me darán la razón si les digo que estoy seguro de que 
un niño o una niña que tiene la oportunidad de hacer 
los ejercicios que presenta esta maravillosa obra, será 
una persona muy distinta de la que sería si no hubie-
se tenido acceso a ella. ¡A cuántos de nosotros nos 
hubiera gustado tener un libro de este tipo en nuestra 
niñez! Imaginen ahora lo que será para los pequeños 
habitantes de nuestras comunidades palmeras.

El libro viene con una guía para que los adultos –bien 
sean profesores o familiares de los alumnos– puedan 
apoyar el proyecto y enseñar a los infantes. Es tan 
sencilla, que la puede utilizar tanto una profesora de 
un colegio capitalino como una madre o un padre en 
medio de la selva. 

El lanzamiento oficial de eco-SoS se realizó el pasado 21 
de abril, en la Casa de Nariño, debido a que la Primera 
Dama de la Nación, doña Lina Moreno, acompañó con 
entusiasmo la iniciativa, al igual que nuestro anterior 
ministro del Ambiente, Vivienda y Desarrollo Territo-
rial, Juan Lozano, y nuestra ministra de Educación, 
Cecilia María Vélez, todos ellos personas clave en la 
promoción de la obra en muchos ámbitos.

¿Por qué Fedepalma se vinculó a este hermoso 
proyecto? Porque la agremiación palmera puede 
ser un canal para que muchas empresas del sector 
adquieran eco-SoS, y lo pongan en las manos de los 
niños de sus comunidades, con la seguridad de que 
este instrumento entonará las notas precisas para 
invitar a quienes lo perciban, a vivir en armonía con 
el medio ambiente. 

En las librerías la obra tiene un valor unitario de 
$49.000. Pues bien. Los afiliados a Fedepalma pueden 
adquirirla a $17.100, porque el gremio asumirá el cos-
to restante. Hubo un momento en el que pensamos 
que nuestra meta de colocar 5.000 ejemplares entre 
los hijos de la familia palmera era ambiciosa. Pero 
estábamos equivocados. De hecho, recién me enteré 
de que una sola empresa del sector se comprometió 
a adquirir 1.200.

Ya el sector palmero como un todo, en particular uste-
des, los productores, los empresarios, han empezado 
a marcar la diferencia en asuntos ambientales y de 
responsabilidad social. Los invito a empezar a pensar 
que sus actos deben servir de ejemplo para las nuevas 
generaciones. Qué mejor manera de hacerlo que sem-
brando semillas de conciencia ambiental en la niñez 
de hoy, entregándole eco-SoS. Qué mejor regalo para 
nuestras comunidades que tener la certeza de que 
habrá personas conscientes del cuidado que debemos 
tener con la naturaleza, con la Tierra, nuestro hogar, 
el único hogar que hasta ahora conocemos. 


